

---

# Modaes

---

## Perfiles



### **Javier García San Miguel**

Director general de Neck&Neck

---

Javier García San Miguel es director general de Neck&Neck desde junio de 2017. Antes de unirse a la compañía de moda infantil, el ejecutivo trabajó durante doce años como director de márketing e ecommerce en Intropia, empresa por la que fichó en 2004. Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y MBA por el IE Business School, García ha desarrollado gran parte de su carrera profesional en las áreas de márketing y digital. Antes de incorporarse a Intropia, el directivo ocupó puestos de responsabilidad en compañías como Mars, Bacardi y las agencias de comunicación Below Marketing y Ogilvy One.